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СОВЕТ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  

«МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ ЯРСКИЙ РАЙОН УДМУРТСКОЙ РЕСПУБЛИКИ»  

   

«УДМУРТ ЭЛЬКУНЫСЬ ЯР ЁРОС МУНИЦИПАЛ ОКРУГ»  

МУНИЦИПАЛ КЫЛДЫТЭТЫСЬ ДЕПУТАТЪЁСЛЭН КЕНЕШСЫ 

 

РЕШЕНИЕ   
 

Об отчёте о деятельности Совета 

депутатов муниципального образования 

«Муниципальный округ Ярский район 

Удмуртской Республики» первого созыва 

за 2024 год 

 

 

Заслушав отчёт Председателя Совета депутатов муниципального 

образования «Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики» о 

деятельности Совета депутатов муниципального образования 

«Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики» первого 

созыва за 2024 год, в соответствии с Уставом муниципального образования 

«Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики», Совет 

депутатов муниципального образования «Муниципальный округ Ярский район 

Удмуртской Республики» РЕШАЕТ: 

Принять к сведению отчёт Председателя Совета депутатов 

муниципального образования «Муниципальный округ Ярский район 

Удмуртской Республики» о деятельности Совета депутатов муниципального 

образования «Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики» 

первого созыва за 2024 год согласно приложению к настоящему решению. 

 

 

Председателя Совета депутатов 

муниципального образования  

«Муниципальный округ Ярский район 

Удмуртской Республики»                                                                   С.А. Щепин 

       

                                  

п. Яр 

«____» февраль 2025 года 

№ ___ 

 

Согласовано: 

Начальник правового управления 

   А.К. Семакина 
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Приложение к решению Совета 

депутатов муниципального 

образования «Муниципальный 

округ Ярский район Удмуртской 

Республики»  

       от «27» февраля 2025 года  № ___ 

 

ОТЧЁТ 

о деятельности Совета депутатов муниципального образования  

«Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики»  

первого созыва за 2024 год 

 

Уважаемые депутаты и приглашенные! 

 

Ярский районный Совет депутатов является постоянно действующим 

представительным органом муниципальной власти района. Работа Совета 

депутатов строится на реализации полномочий в соответствии с Конституцией 

Российской Федерации, Конституцией Удмуртской Республики, федеральным 

и региональным законодательством, Уставом муниципального образования и 

Регламентом Совета депутатов.  

В соответствии с Уставом муниципального образования Председатель 

Совета депутатов регулярно информирует Совет депутатов о своей 

деятельности, о результатах работы депутатов Совета депутатов и комиссий 

Совета депутатов, т.е. представляет отчет о деятельности депутатского корпуса 

по итогам года. 

На сегодняшний день в Совете депутатов замещено 20 депутатских 

мандатов из 20, установленных Уставом муниципального образования. В 

состав Совета депутатов входит 4 фракции. Фракция «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

представлена 14 (четырнадцатью) депутатами (руководитель Болтачева Т.Д.), 

фракция «КПРФ» - 3 (тремя) депутатами (руководитель Салтыкова И.О.), 

фракция «ЛДПР» - 1 (одним) депутатом (руководитель Шаньшеров А.М.), 

фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ- ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» - 1 

(одним) депутатом (руководитель Веретенников Н.А.) и 1 (один) депутат вне 

фракции (Веретенникова Е.А.). 

В 2024 году сложил полномочия депутат по Восточной территориальной 

группе № 9 Вахрушев Александр Юрьевич. 

Вакантный мандат передан зарегистрированному кандидату из 

муниципального списка кандидатов, выдвинутого избирательным 

объединением Местное отделение Ярского района партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» Даниловой Людмиле Римовне по Больничной территориальной 

группе № 4. 

В соответствии с действующим законодательством, Уставом 

муниципального образования компетенция представительного органа 

определена статьей 26. 
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Работа представительного органа строилась в соответствии с 

утвержденным планом работы. Основной организационно-правовой формой 

работы Совета депутатов является сессия. В 2024 году проведено 9 сессий, 

рассмотрено 69 вопросов. Для сравнения в 2023 году было проведено 8 сессий 

(в два заседания проведено 3 сессии), на которых рассмотрено 88 вопросов. 

Принятые в рамках рассмотрения вопросов решения, в основном касаются 

внесения корректив в действующие нормативные правовые акты. Из новых, в 

прошедшем году, утверждены следующие Положения: 

- о порядке и условиях приватизации муниципального имущества 

муниципального образования «Муниципальный округ Ярский район 

Удмуртской Республики»; 

- о сообщении лицом, замещающим муниципальную должность в 

органах местного самоуправления муниципального образования 

«Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики» и 

осуществляющим свои полномочия на постоянной основе, о получении им 

подарка в связи с протокольными мероприятиями, служебными 

командировками и другими официальными мероприятиями, участие в которых 

связано с осуществлением им своих полномочий, сдаче и оценке такого 

подарка, реализации (выкупе) и зачислении средств, вырученных от 

реализации (выкупа) такого подарка; 

- о территориальном общественном самоуправлении в муниципальном 

образовании «Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики». 

Посещаемость сессий депутатами представлена в таблице 1 и выглядит 

следующим образом: 

Таблица 1 
№ 

п/п 

ФИО депутата/№ сессии 26-я 27-я 28-я 29-я 30-я 31-я 32-я 33-я 34-я Всего 

1 Барышникова О.А. + + + + + + - + + 8/9 

2 Богач С.В. + + + + + + + + + 9/9 

3 Болтачева Т.Д. + + + - + + + - + 7/9 

4 Веретенникова Е.А. + + + + + + + + + 9/9 

5 Веретенников Н.А. + + + + + + + + + 9/9 

6 Данилов Д.В. + + + + + + + - - 7/9 

7 Данилова Л.Р.       + + + 3/3 

8 Данилова Т.Н. + + - + + + + - + 7/9 

9 Дюкин Р.М. + + + + - + + + + 8/9 

10 Камбаров С.М. + + + + + + + + + 9/9 

11 Кириллов К.В. - + - - + - + + + 5/9 

12 Кочеткова О.Ю. + + + + + + - + + 8/9 

13 Петухова С.Ф. + + + + + + + + + 9/9 

14 Салтыкова И.О. - + - + + + + + + 7/9 

15 Сырескин Д.А. + + + - + + + - + 7/9 

16 Чижмин А.Н. + + + + + + - + - 7/9 

17 Читаев Ш.В. + + - + + + + + + 8/9 

18 Шаньшеров А.М. + + + + - - + + + 7/9 

19 Щепин М.Е. - + + + + + + + + 8/9 

20 Щепин С.А. + + + + + + + + + 9/9 

Итого 16 19 15 16 17 17 17 15 18  

В целом стоит отметить, что по сравнению с 2023 годом, участие в работе 

сессий повысилось и составило 85%. 
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К исключительной компетенции районного Совета депутатов относится 

принятие бюджета района, рассмотрение и утверждение отчета о его 

исполнении, внесение изменений в бюджет текущего года. В 2024 году 

районным Советом депутатов принято 6 таких решений. 

Приоритетным направлением бюджета Ярского района является его 

социальная значимость – удовлетворение потребностей граждан в услугах 

образования, здравоохранения, культурном и спортивном развитии, 

обеспечении социальных гарантий и социальной защиты граждан, в отношении 

которых на районном уровне существуют финансовые обязательства. Главным 

принципом бюджетного исполнения является программный подход. В 2024 

году Советом депутатов рассмотрены вопросы о реализации муниципальных 

программ на территории муниципальном образования «Муниципальный округ 

Ярский район Удмуртской Республики». 

Реализуя свои контрольные полномочия, Совет депутатов заслушал 

отчеты: 

Главы муниципального образования «Муниципальный округ Ярский 

район Удмуртской Республики» о результатах его деятельности и деятельности 

Администрации района за 2023 год; 

об исполнении Прогнозного плана приватизации муниципального 

имущества муниципального образования «Муниципальный округ Ярский 

район Удмуртской Республики» за 2023 год; 

о деятельности Контрольно-счетного органа муниципального 

образования за 2023 год; 

о деятельности Совета депутатов муниципального образования за 2023 

год. 

Также на сессиях заслушивалась информация:  

- о деятельности местного отделения Общероссийского общественно-

государственного движения детей и молодежи «Движение Первых» Ярского 

района Удмуртской Республики;  

- о реализации национального проекта «Культура» в Ярском районе – 

«Деятельность модельной библиотеки поселка Яр»;  

- о работе Муниципального бюджетного учреждения культуры «Центр 

музейного дела, туризма и ремесел Ярского района» за 10 месяцев 2024 года.  

- о ходе реализации Региональной адресной программы по переселению 

граждан из аварийного жилищного фонда в Удмуртской Республике на 2019-

2025 годы на территории Ярского района. 

В качестве информации, Совету депутатов были представлены отчеты о 

деятельности Прокуратуры Ярского района и отделения полиции «Ярское» 

межмуниципального отдела МВД России «Глазовский». 

На контроле находились вопросы деятельности сельскохозяйственных 

предприятий Ярского района и жилищно-коммунального сектора по 

обеспечению коммунальными услугами жителей района. 

В рамках взаимодействия с представительными органами Удмуртской 

Республики было решено поддержать инициативу Кезского района в 

Государственный Совет Удмуртской Республики о внесении изменений в Закон 
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Удмуртской Республики от 06.03.2007 № 2-РЗ «О мерах по социальной 

поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей». 

В 2024 году на нормативно правовые акты, принятые Советом ранее, 

поступило 8 протестов прокурора Ярского района. На основании протестов 

были внесены соответствующие изменения. 

Организована наградная деятельность – присвоено почетное звание 

«Почетный гражданин Ярского района» Наймушину Виктору Аркадьевичу, 

директору ООО «Навикар». 

В компетенции Совета депутатов остается и принятие решений о 

поощрении граждан района за особые заслуги перед районом. В минувшем 

году на сессии Совета были рассмотрены и одобрены кандидатуры для 

занесения на: 

Доску почета Ярского района – это 2 коллектива и 12 граждан; 

Молодежную Доску почета – 15 молодых граждан. 

Следует отметить, что в 2024 году нормотворческая инициатива со 

стороны депутатов фактически отсутствовала. Решений, принятых на 

основании проектов решений, поступивших от депутатов, не принято. 

Совет депутатов структурно состоит из Президиума и постоянных 

комиссий. Перейдем к рассмотрению их деятельности. 

Основное звено в системе подготовки решений Совета депутатов — это 

Президиум и постоянные депутатские комиссии. 

Постоянно действующим органом Совета депутатов является Президиум, 

сформирован и утвержден в составе 10 человек. 

Президиумом Совета депутатов в 2024 году проведено 10 заседаний, 

принято 43 постановления (в 2023 году проведено 14 заседаний, принято 41 

постановление). 

Руководствуясь регламентом, Президиум Совета депутатов рассматривал 

результаты контрольных и экспертно-аналитических мероприятий, проводимых 

Контрольно-счетным органом муниципального округа. В отчетном периоде их 

было 5. 

Наряду с этим, девять раз формировал повестку дня заседаний депутатов. 

В рамках исполнения полномочий, предусмотренных региональным 

законодательством, было рассмотрено 23 ходатайства о внесении 

представления в Президиум Государственного Совета Удмуртской Республики 

о награждении Почетной грамотой Государственного Совета Удмуртской 

Республики и три ходатайства о награждении Почетной грамотой 

муниципального образования. 

Для предварительной подготовки и рассмотрения вопросов, относящихся 

к ведению Совета депутатов, работают 4 постоянные комиссии: 

комиссия по бюджету и экономическому развитию территории, 5 

депутатов; 

комиссия по вопросам законности, правопорядка и охране прав граждан, 

5 депутатов; 

комиссия по социальным вопросам, 5 депутатов; 

комиссия по сельскому хозяйству, промышленности и природоохранной 
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деятельности, 4 депутата. 

В минувшем году было проведено восемь заседаний постоянных 

комиссий, из которых три прошли с выездом:  

- в феврале, в честь 35-летия вывода советских войск из Афганистана, в 

Центре музейного дела, туризма и ремесел работниками музея была 

организована тематическая выставка для депутатов «На защите Отечества. 

История войн в лицах Ярского района»;  

- в марте экскурсию по обновлённому после капитального ремонта 

зданию Ярской школы № 1 для депутатов провела начальник Управления 

образования и архивов Борисова Л.Ф., которая также познакомила их с Точками 

роста Ярских школ. Наймушина Н.В., заместитель начальника Управления 

образования и архивов, поделилась информацией о конференции «Агроклассы: 

состояние, проблемы и перспективы», состоявшейся 5 марта в Госсовете УР;  

- в апреле, в преддверии Дня местного самоуправления, сотрудники 

Ярского районного музея организовали семинар для депутатов на тему 

«История местного самоуправления». 

Следует отметить, что динамичность и стабильность в проведении 

сессий во многом зависит от того, насколько глубоко и серьезно изучен вопрос 

профильной депутатской комиссией. Анализируя работу постоянных комиссий, 

можно отметить, что заседания постоянных комиссий проводились в 

совместном формате, в депутатском корпусе наблюдалась не стабильная 

посещаемость заседаний комиссий: 
Таблица 2. Постоянная комиссия по вопросам законности, правопорядка и охране прав граждан 

№ п/п Дата заседания ПК 15.02 14.03 18.04 13.06 10.09 10.10 14.11 19.12 Всего 

1 Камбаров С.М. + - - + - - - + 3/8 

2 Болтачева Т.Д. - + + + - - - - 3/8 

3 Веретенникова Е.А. - - + + + - + + 5/8 

4 Веретенников Н.А. - + + + + - + + 6/8 

5 Щепин М.Е. + - - - + - + + 4/8 

Кворум - - + + + - + +  

Таблица 3. Постоянная комиссия по бюджету и экономическому развитию территорий 
№ п/п Дата заседания ПК 15.02 14.03 18.04 13.06 10.09 10.10 14.11 19.12 Всего 

1 Петухова С.Ф. - + - + + + + + 6/8 

2 Данилов Д.В. - - - + - - - - 1/8 

3 Сырескин Д.А. + - - - - - - - 1/8 

4 Читаев Ш.В. + + + + - + - + 6/8 

5 Шаньшеров А.М. + + + - - + + + 6/8 

Кворум + +  +  +  +  

Таблица 4. Постоянная комиссия по сельскому хозяйству, промыш-сти и природоохранной дея-ти 
№ п/п Дата заседания ПК 15.02 14.03 18.04 13.06 10.09 10.10 14.11 19.12 Всего 

1 Богач С.В. + + + + + - + + 7/8 

2 Дюкин Р.М. + - - - - - - + 2/8 

3 Кириллов К.В. - - + + - + - - 3/8 

4 Чижмин А.Н. + - - + - - - + 3/8 

Кворум + - - + - - - +  

Таблица 5. Постоянная комиссия по социальным вопросам 
№ п/п Дата заседания ПК 15.02 14.03 18.04 13.06 10.09 10.10 14.11 19.12 Всего 

1 Кочеткова О.Ю. + - + + - + + + 6/8 

2 Барышникова О.А. - + + + + + + + 7/8 

3 Данилова Л.Р.      - - - 0/3 

4 Данилова Т.Н. - - - + - - - + 2/8 

5 Салтыкова И.О. - - + - + + - - 3/8 

Кворум - - + + - + - +  
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Напоминаю, что участие депутатов в работе рабочих органов Совета 

депутатов — это не только право, но и обязанность. 

 

Участие депутатов в рабочих органах Совета депутатов неразрывно 

связано с их активностью в других формах общественной деятельности, 

позволяющей наладить обратную связь с электоратом. Одной из таких форм 

являются публичные слушания. В соответствии с действующим 

законодательством и с целью учета мнения граждан, в 2024 году были 

организованы четыре процедуры публичных слушаний: 

об исполнении бюджета муниципального образования «Муниципальный 

округ Ярский район Удмуртской Республики» за 2023 год; 

о внесении изменений в Устав муниципального образования 

«Муниципальный округ Ярский район УР» (2 раза); 

о бюджете муниципального образования «Муниципальный округ Ярский 

район УР» на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов». 

 

В течение отчетного периода депутаты активно использовали иные 

формы, направленные на повышение их уровня знаний, которые могут быть 

ими использованы для более эффективного решения актуальных вопросов 

местного значения.  

Так, 26 января состоялось заседание круглого стола Ярского районного 

Совета депутатов, посвященное проблеме нехватки кадров в нашем районе. 

Важной целью встречи было привлечение организаций, предприятий и 

индивидуальных предпринимателей к данной проблеме, чтобы студенты могли 

проходить практику в родном районе и легче осваивать свою будущую 

профессию. 

1 марта депутат, руководитель фракции, председатель Совета женщин 

Ярского района Болтачева Т.Д. приняла участие в республиканской 

конференции «Передовая практика. Новые идеи. Позитивные действия», 

которая состоялась в Государственном Совете Удмуртской Республики.  

4 апреля состоялось заседание круглого стола Ярского районного Совета 

депутатов, в ходе которого обсудили состояние дел по обращению с 

безнадзорными животными в Ярском районе и региональный законопроект, 

который будет определять порядок обращения с животными без владельцев в 

ближайшей перспективе. 

16 мая состоялось рабочее совещание с заместителем Председателя 

Государственного Совета Иваном Черезовым, посвящённое вопросам развития 

молодёжного парламентаризма и участия молодых парламентариев в 

социально значимых проектах, включая поддержку участников специальной 

военной операции и членов их семей. В заседании приняла участие депутат 

Ярского районного Совета депутатов, куратор Молодёжного парламента в 

Ярском районе Ольга Кочеткова. 

14 июня в Сарапульской городской Думе состоялось совещание 

руководителей фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ», в котором принял участие 

Председатель Совета депутатов Щепин Сергей Александрович. На совещании 
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были рассмотрены такие вопросы, как изменения в избирательной системе, 

актуальные задачи партии, новые национальные проекты и трудоустройство 

подростков в летний период. 

23 ноября в городе Глазове состоялся форум «Вызовы? Возможности!», в 

котором принял участие Председатель Совета депутатов, Щепин Сергей 

Александрович. На мероприятии собралась молодежь северных районов 

Удмуртии. Основной целью события было обсуждение значимых вопросов и 

обмен актуальными идеями для разработки новых инициатив и социальных 

программ.  

 

Совет депутатов района стремится к максимальной открытости и 

обеспечению свободного доступа к информации о своей деятельности. 

Заседания Совета депутатов проходили в соответствии с Регламентом 

Совета депутатов, носили открытый характер. В заседаниях Совета депутатов 

принимали участие Глава Ярского района, прокурор района, представители 

средства массовой информации. 

На официальном сайте муниципального образования ведется раздел 

«Совет депутатов», куда своевременно вносится вся необходимая информация. 

Избиратели могут в любой момент посетить сайт, ознакомиться с проектами и 

уже принятыми решениями. 

В целях дополнительного информирования населения о работе 

представительного органа в социальной сети «ВКонтакте» создана страничка 

Совета депутатов Ярского района, где размещается информация о 

деятельности Совета депутатов. Часть депутатов ведут личные страницы в 

социальных сетях, таких как во «ВКонтакте», например Барышникова О.А. и 

Веретенникова Е.А. 

Вопросы исполнения наказов, а также ведения личного приема в 

избирательных округах мы с вами подробно рассматривали на заключительной 

в 2024 году сессии, поэтому здесь мы на этом останавливаться не будем.  

 

В прошедшем году депутаты проявили активность и 

инициативность в организации и проведении различных мероприятий, 

так например: 

Щепин С.А. активно участвует в патриотическом воспитании молодежи, 

применяя различные формы работы и вовлекая учеников в значимые 

мероприятия. Совместно с Ярским отделением УРРО «Патриоты Границы» 

оказали содействий открытие кадетского класса в МБОУ «Ярская СОШ № 1», 

что для ветеранов стало важным шагом в организации патриотического 

воспитания на этом направлении, а учащимся представилась возможность 

углубить свои знания о пограничной службе. 

В рамках мероприятий патриотической направленности организовано 

посвящение в кадеты для учеников Ярской школы № 1, с участием 

представителей русской православной церкви, направленного на формирование 

у молодежи чувства гордости за свою Родину и ценностей службы. 

Для укрепления связи между поколениями, поддержания 
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сформировавшейся платформы для активного общения и обмена опытом 

воинов запаса, организовано и проведено первенство по волейболу 

«Рождественские встречи» среди ветеранов вооруженных сил и иных силовых 

ведомств.  

Барышникова О.А. активно участвует в продвижении Удмуртского языка 

и культуры среди молодежи. В рамках дня Удмуртского языка она провела 

встречи с учениками Дизьминской школы и воспитанниками Лесобазовского 

детского сада, направленные на популяризацию родного языка и традиций. 

Кроме того, в сотрудничестве с «Движением первых» организовала «Классные 

встречи» для учеников 8-ых классов Ярской школы № 1. Выступает главным 

инициатором ряда проектов в деревне Байдалино, благодаря чему в деревне 

благоустроена территория возле дома культуры, отремонтированного в рамках 

ее проекта.  

Веретенникова Е.А. представила свой поэтический сборник «Открой 

мечте дорогу», который стал ярким отражением ее творческого пути, 

способствовал зарождению творческого тандема, формированию у 

начинающих авторов уверенности в своей деятельности. 

Дюкин Р.М. являясь председателем бесермянского общества, активно 

участвует в организации музыкально-литературного фестиваля «Чеброс» им. 

М.И. Федотова, направленного на сохранение памяти о земляке, его творчестве 

и продвижению самобытной культуры бесермян на более высокий уровень. 

Чижмин А.Н. и Камбаров С.М. в ушедшем году способствовали 

повышению уровня безопасности среди школьников и молодежи Ярского 

района, проводя профилактические встречи, посвященные правилам 

безопасности на железной дороге.  

Данилова Т.Н., являясь председателем Уканского совета ветеранов, 

организует чествование ветеранов и семейных пар с юбилеями, проводит 

мероприятия с ансамблем «Зареница», направленные на объединение жителей 

села и сохранения местной культуры.  

Сырескин Д.А. второй год подряд на территории возглавляемого СПК 

«Прогресс» в деревне Юдчино проводит спортивные состязания, посвященные 

Дню защитника Отечества. Главное состязание – гонка на мотобуксировщиках. 

Кроме того, проводимые футбол, стрельба и перетягивание каната дают 

возможность для активного отдыха семьей и направлены как на сплочение 

коллектива. 

Деятельность фракций организована в соответствии с установками, 

декларируемыми политическими партиями, представленными в Совете 

депутатов. В 2024 году проведено заседаний фракций: ЕР – 4, СР – 0, КПРФ – 

0, ЛДПР – 0. 

Кроме этого, в сентябре 2024 года, по инициативе партии депутаты 

фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» активно включились в работу по проверке 

подходов и подъездов к школам и детским садам района. В ходе проверки 

особое внимание уделялось наличию безопасных путей к школе и детскому 

саду, проходимости тротуаров, освещенности территории, применению 

дорожных знаков и разметки, а также наличию безопасного доступа к учебным 
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заведениям. Кроме этого, председатель Совета депутатов участвовал в проверке 

организации питания в учебных и дошкольных учреждениях. 

В прошедшем году депутаты Совета депутатов традиционно приняли 

участие во Всероссийской акции «Ель желаний», направленной на помощь 

детям из многодетных и малообеспеченных семей. Исполнили их новогодние 

желания и заветные мечты. 

В условия проведения специальной военной операции на территории 

Украины и санкционного давления на экономику России, депутаты приняли 

активное участие в мероприятиях гуманитарного характера, проводимых на 

территории Ярского района и республики в целом. Оказывали материальную и 

иную поддержку при организации и проведении культурно-массовых и 

спортивных мероприятий на территории района. 

 

Уважаемые коллеги! Таковы основные итоги работы первого созыва в 

2024 году. Завершая свое выступление, остановлюсь на своей деятельности.  

Полномочия председателя Совета депутатов определены статьей 25 

Устава муниципального образования, исполнение которых, легло в основу моей 

деятельности по организации функционирования Совета депутатов. Наряду с 

этим участвовал в личных встречах с жителями района, руководителями 

предприятий, организаций и учреждений района, в работе комиссий, созданных 

при Госсовете Удмуртской Республики, в аппаратных совещаниях, культурных 

и спортивных мероприятиях, проводимых Администрацией Ярского района. 

Кроме этого, принимал участие в ВКС под председательством Главы УР 

и Председателя Правительства УР, в сессиях Государственного Совета УР, 

также в семинаре-совещании с руководителями представительных органов 

местного самоуправления Удмуртской Республики, проводимом 

Государственным Советом Удмуртской Республики. Встречи с учениками школ 

Ярского района и членами общественных организаций Ярского района 

находились в приоритете. 

Оценивать мою деятельность, конечно же, Вам, коллеги. Готов к 

конструктивной критике, предложениям, направленным на повышение уровня, 

как своей деятельности, так и деятельности Совета депутатов в целом.  

Хочу поблагодарить вас, коллеги, за активную работу в прошедшем году, 

твердую гражданскую позицию, пожелать сплочённости и уверенности в своих 

силах. 

Желаю всем успехов в работе! Спасибо за внимание! 

 


